## Gesamtausgabe, Seite 1:

## Lohse für eine neue Gütertrasse

Verkehrssenator Dr. Joachim Lohse (Grüne) macht sich für den Bau einer neuen Bahntrasse stark. Auf der Verkehrsministerkonferenz in Kassel hat er auf die Notwendigkeit des Baus einer neuen Güterstrecke für die Hansestadt hingewiesen. Gegenwärtig werde der Warenverkehr mitten durch die Stadt geführt – darunter würden Anwohner und Stadtentwicklung leiden. "Wir brauchen kurzfristig mehr Lärmschutz an den städtischen Güterverkehrstrecken und langfristig eine Güterungehungstrasse für Bremen", erklärte Lohse. (eb)